



Bogotá, mayo 6 de 2022

Comunicado a la opinión pública frente a la muerte violenta de anestesiólogo en Cali

La Sociedad Colombiana de Anestesiología y Reanimación S.C.A.R.E., lamenta profundamente el reciente fallecimiento del doctor Alexis Fernando Contreras Castro, anestesiólogo miembro de esta sociedad; quien falleció el día de hoy víctima de actos violentos que cegaron su vida en la ciudad de Cali donde ejercía la especialidad.

Hechos como este son inadmisibles. Desde la sociedad científica manifestamos nuestra preocupación y reiteramos total rechazo a cualquier tipo de acto violento y de intolerancia en contra del personal médico y del talento humano en salud del país, es inaceptable que los trabajadores de la salud pierdan la vida en sucesos que, claramente, representan y constituyen una violación directa de los derechos consagrados en la Declaración Universal de Derechos Humanos, especialmente el derecho a la vida.

Extendemos nuestras sentidas condolencias a los familiares, amigos, colegas y pacientes del doctor Contreras, y hacemos un llamado nacional para que se respete y proteja al personal de salud colombiano, cuya finalidad absoluta es cuidar de la vida humana a lo largo de nuestro país.

Patricia Vélez Camacho
Presidenta